

Édition Avril
2023

La Voix de Jeanne-Mance

<https://jeannemance.araq.lacsq.org>



Mot de la présidente

LA VIE S'ORGANISE...

Depuis la création du nouveau secteur Jeanne-Mance, plusieurs modifications ont dû être apportées pour tenir compte de notre nouvelle réalité. Nous sommes plus de 900 membres, ce qui nécessite des offres d'activités, des lieux de rencontres différents pour répondre à nos besoins.

L'assemblée générale de fondation s'étant tenue en octobre, il fallait donner à notre nouveau secteur le temps de s'approprier, de définir les tâches, de modifier les habitudes pour les rendre plus conformes à notre nouvelle réalité.

À titre d'exemple, l'organisation de la fête des aîné.e.s et celle des 5-10-15 qui se tenaient habituellement à l'automne, n'ont pu être organisées, les listes de membres intégrées n'étant pas disponibles en temps utile. À surveiller l'automne prochain.

Heureusement, ce fut corrigé pour le dîner de Noël qui a réuni plus de 70 participant.e.s dont huit nouveaux membres que nous avons accueillis.

Une autre contrainte nous a été imposée par les lieux de rencontres. Depuis la pandémie, les restaurants limitent à 30 ou 40 convives leur offre de service en raison du manque de personnel, nous disent-ils, ce qui nous oblige à une gymnastique de dates et de lieux. Ainsi, notre dîner du printemps qui se tenait autour de la St-Valentin, a dû être décalé par faute d'espace pour l'organiser et doit se tenir à deux dates différentes pour permettre une plus grande participation.

SOMMAIRE :

<i>Le mot de la présidente</i>	1
<i>La Voix de Jeanne-Mance</i>	2
<i>Le quartier Rosemont : l'héritage ukrainien</i>	3
<i>Invitation à exposer</i>	4
<i>La fondation FLG</i>	5
<i>Expos des chemins de travers</i>	6
<i>Préparation 48e Congrès de l'AREQ</i>	7
<i>Parlons éducation</i>	8
<i>Sommet de la retraite</i>	9
<i>Assemblée générale</i>	10
<i>Remerciements</i>	10
<i>Décès</i>	12
<i>Bénévoles recherchés</i>	11
<i>Activités</i>	13
<i>A propos du bulletin</i>	15

Parmi les autres modifications, celle de la diffusion d'un bulletin mensuel pour l'ancien secteur Au Pied du courant. À compter de la rentrée de septembre, le bulletin sera diffusé cinq fois par année dont celui de la rentrée envoyée à tous les membres par la poste.

Les anniversaires de tous les membres sont soulignés et non seulement celui des 75 ans et plus. Également, les déjeuners mensuels alternent entre les mardis et mercredis pour permettre aux personnes ayant des obligations récurrentes à l'une de ces journées, de nous rejoindre au moins une fois sur deux.

Le conseil sectoriel travaille à un calendrier 23-24 qui intégrera l'ensemble des activités tenues habituellement par le passé et espère un retour à la normale dans les restaurants.

Cette année de transition nous aura apporté l'éclairage nécessaire à un fonctionnement durable et harmonieux.

Merci de participer aux activités

Alice Gagnon, présidente.

La Voix de Jeanne-Mance

Voilà le titre que vous retrouverez à l'avenir sur notre publication sectorielle. Le Conseil sectoriel a choisi cette appellation à la suite du concours lancé en octobre dernier. *La Voix de Jeanne-Mance* sera notre instrument collectif d'information, donnera la parole aux responsables de dossiers, vous présentera les enjeux et les activités régionales et nationales au besoin.

Cette nouvelle mouture a été mise au goût du jour par notre nouvelle responsable, Arlène St-Pierre, nouvellement retraitée comme professionnelle d'un centre de services scolaire. Arlène a travaillé sept ans comme enseignante dans le secteur de la formation professionnelle en Santé, et treize ans comme conseillère pédagogique sur de nombreux projets éducatifs en formation professionnelle.

La Voix de Jeanne-Mance sera publiée cinq fois par année. Surveillez les prochaines parutions du bulletin en juin, septembre et décembre 2023, ainsi qu'en février 2024.

Bonne lecture!

Alice Gagnon, présidente

LE QUARTIER ROSEMONT: L'HÉRITAGE UKRAINIEN

Jeudi 11 mai 2023 de 12h45 à 15h30

Animation : Révérend Ihor Kutash



Nous vous offrons une visite guidée avec *Amarrages sans frontières* au coût de 20 \$ payable sur place. Inscription réservée aux 25 premières personnes **avant le 9 mai** en communiquant avec Carmen Landry-Simard au carmenlandrysimard@gmail.com ou au 450 442-4428.

DÉROULEMENT DE L'ACTIVITÉ :

- 12 h 45** Accueil du groupe devant la **Cathédrale orthodoxe Sainte-Sophie**, 6255 boul. St-Michel, coin Bellechasse. Les personnes qui se déplacent en voiture peuvent se stationner sur la 12e Avenue, derrière la Cathédrale Saint-Sophie, entre Bellechasse et la rue de l'Ukraine.
- 13 h** Visite de la **Cathédrale orthodoxe Sainte-Sophie**. Dans la salle communautaire en sous-sol de la Cathédrale, présentation par le Révérend Kutash de l'histoire de l'immigration de la communauté ukrainienne à Montréal, et plus particulièrement dans le quartier Rosemont. Visite et présentation de l'église : un bel exemple d'architecture byzantine à Montréal.
- 13 h 45** Visite de l'**Église de l'Assomption-de-la-Vierge-Marie** au 6185, 10^e Avenue. Présentation des magnifiques icônes et sa vocation "extraordinaire" d'église catholique ukrainienne.
- Promenade durant laquelle on verra la **Résidence ukrainienne** (sur la 8^e Avenue), la **Caisse d'économie ukrainienne**, la **Caisse populaire ukrainienne** et le **Centre de la Jeunesse ukrainienne**.
- Pendant la promenade, visite d'un petit **musée à la Résidence ukrainienne (8^e Avenue)**. Vous y verrez des objets d'art traditionnel en provenance de différentes régions ukrainiennes. Présentation et explications par le Révérend.
- 15 h** Dernier arrêt chez **Zytynsky's**, 3350 rue Beaubien Est. Charcuterie ukrainienne qui en est à sa 3^e génération, tout est fait maison: jambon, saucisses de toutes sortes, un régal ! On y trouve aussi des spécialités et pâtisseries d'Europe de l'Est. Collation sur place en conclusion d'activité.
- Vous goûterez à deux types de gâteaux sous la forme de bouchées : le "**bapka**" (gâteau blanc) et le **strudel aux graines de pavot**.
- 15 h 30** Fin de l'activité.

À TOUS LES ARTISTES DU SECTEUR JEANNE-MANCE INVITATION À EXPOSER



Que vous soyez unE artiste débutantE ou chevronnéE et quel que soit votre médium, votre participation est vivement souhaitée pour exposer deux de vos œuvres récentes, sculptures ou œuvres en 2 D ne dépassant pas 75 par 92 cm, à l'occasion de l'AGA régionale du 25 mai.

Il faut vous inscrire avant le 10 mai auprès de vos responsables de secteur (ci-dessous) ou auprès de la représentante du Comité des arts :

Monique Gosselin, au 450-688-6172 ou mgano@hotmail.com .

Lors de votre inscription, une fiche à compléter en deux exemplaires vous sera transmise. Vous apporterez vos œuvres, ainsi que leur support, au lieu de l'exposition le 24 mai entre 10 heures et midi. Vous les récupérez à la levée de la rencontre le 25 mai. L'exposition se tiendra au Château Classique au 6010 boul. des Grandes-Prairies, près du boul. Lacordaire.

Vous devrez inscrire vos œuvres soit comme **Coup de cœur** ou comme **Mention**. Les participants à l'AGA voteront pour l'œuvre pour l'œuvre **Coup de cœur** et deux œuvres **Mention**. L'œuvre **Coup de cœur** méritera un chèque de 500,00\$ à son créateur. En contrepartie, l'œuvre deviendra la propriété de l'AREQ-Montréal qui l'offrira en tirage au profit de la Fondation Laure Gaudreault. Les deux œuvres **Mention** mériteront un prix d'une valeur de 100,00\$ à leur créateur qui conserveront leur œuvre.

BIENVENUE !

Vos responsables du secteur Jeanne-Mance au Comité des arts :

Madeleine Martin; madeleinemartin203@hotmail.com ; 514-251-2626

Hugues St-Pierre; hugues.stpierre@cgocable.ca ; 450-778-0293

LA FONDATION LAURE - GAUDREULT



L'engagement de l'AREQ à la fondation Laure – Gaudreault se poursuit et notre secteur se fait un devoir de contribuer au financement par le biais de divers moyens et activités.

Cette année, deux organismes de notre secteur ont bénéficié de l'aide financière de la FLG pour poursuivre leurs activités. Il s'agit de l'école Rosalie-Jetté (école secondaire pour adolescentes enceintes et jeunes mères qui poursuivent leurs études) et la Petite maison des enfants soleil; organisme communautaire qui accueille des enfants et leurs parents en situation de précarité.

J'éprouve toujours un certain malaise à demander de l'argent, mais je le fais parce que je suis convaincue qu'ensemble nous pouvons apporter de l'aide à des personnes dans le besoin.

Je vous invite à contribuer personnellement à l'œuvre de Laure – Gaudreault. Il y a plusieurs façons de participer au financement :

- 💰 Contribuer à la petite banque à l'occasion des déjeuners du mois.
- 💰 Faire un chèque à la Fondation Laure – Gaudreault que vous pourrez me remettre lors des déjeuners du mois ou transmettre à madame Micheline Schinck à l'adresse suivante : 415 – 1500, rue Jacques – Casault, Montréal (Québec), H2M 0A9
- 💰 Faire un don à l'occasion d'un décès.
- 💰 Participer au Quilles-o-thon du 11 juin 2023.

Vous pouvez également participer directement sur le site de la FGL à l'adresse : **<https://fondationlg.org/toutes-nos-campagnes>** en précisant que vous contribuez à la campagne de la région de Montréal.

Je vous remercie pour votre générosité à la FLG et je remercie également madame Hélène Gingras, co-responsable du comité.

Monique Laplante – Tawil
Responsable pour le secteur Jeanne – Mance

Expos des chemins de travers Centre d'art Diane Dufresne à Repentigny



Les musées établis depuis longtemps comme les musées des beaux-arts de Montréal et de Québec nous sollicitent : Basquiat, Evergon provoquent, littéralement, notre intérêt. N'y a-t-il pas un brin de sagesse à prendre les chemins de travers, comme nous y invitait le regretté Serge Bouchard? Sûrement si je me fie à ma récente visite au Centre d'art de Repentigny. Le Centre présente deux expositions : « *Les jellybeans contre-attaquent* » de Magali Thibault Gobeil et « *Transitions* » de Normand Moffat.

Normand Moffat

L'exposition de Normand Moffat est très intellectuelle, conceptuelle, réfléchie; tout l'opposé de l'automatisme de Riopelle! Grand admirateur de Leonardo da Vinci, architecte autant que peintre, et plus. Moffat est fasciné par les plans et dessins architecturaux d'une très grande précision et par les recherches de da Vinci visant à comprendre l'humain et la nature.

« La terre est un grand jardin fragile, alors côtoyons le plus harmonieusement possible la nature autour de nous. ... PS L'AMITIÉ c'est comme une fleur, Si nous ne l'arrosons pas, elle meurt. »

« L'artiste a pour « mission » de sensibiliser les gens à regarder et à écouter les éléments qui sont les composants de la vie en évolution. ... Avec sa sensibilité, il arrive à atteindre par moments un instant de bien-être, de grâce et de spiritualité. »

Normand Moffat

Magali Thibault Gobeil

Le titre de l'exposition de Magali Thibault-Gobeil, « *Les jellybeans contre-attaquent* », donne le ton : festivité et exubérance. Ses œuvres, de résines, plastiques et argent, sont très organiques.

*« Les **Jellybeans contre-attaquent** est une célébration de ma joie de vivre mettant en scène mon univers psychédélique, mon savoir-faire et ma démesure. Amalgamant ma pratique en joaillerie d'art et en art visuel, je présente des œuvres qui font abstraction des restrictions normatives faisant fondre la barrière entre arts visuels et métiers d'art. ... j'élève les résines synthétiques et les matières plastiques au rang de matériaux précieux et nobles... »*

Prenez les chemins de travers et amusez-vous!

Hugues St-Pierre coreprésentant au Comité des arts





PRÉPARATION AU 48E CONGRÈS DE L'AREQ

Le Congrès est un moment important dans la vie démocratique de l'AREQ. **La ville de Lévis accueillera, du 5 au 8 juin, les personnes déléguées au Congrès 2023.**

Le secteur Jeanne-Mance sera représenté par six personnes élues lors de l'assemblée générale sectorielle. Quatre personnes font partie du conseil sectoriel et les deux autres sont des membres réguliers du secteur. Il s'agit d'*Alice Gagnon, de Jean-Pierre Ménard, de Carmen Landry-Simard, de Lorraine Lafontaine, de Sonia Trépanier et de Jean St-Denis.*

D'autres personnes substitues ont également été déléguées au besoin. Il s'agit de *Lucien Deschamps, Louise Laporte-De Varennes, Jacques Tremblay et Hugues St-Pierre.*

Toutes les personnes déléguées ont participé à deux journées de formation préparatoire les 8 novembre et le 24 mars dernier.

Le rôle de la personne déléguée est de représenter la volonté des personnes qui l'ont élue. Elle s'exprime en leur nom et non en son nom personnel. L'intérêt de l'ensemble des membres doit être au cœur de ses interventions. Les personnes déléguées doivent être en harmonie avec la mission et l'énoncé des valeurs de l'AREQ.

La mission de l'Association consiste à promouvoir et à défendre les intérêts et les droits culturels, sociaux, économiques et environnementaux de ses membres et des personnes âgées et à contribuer à la réalisation d'une société égalitaire, démocratique, solidaire et pacifiste.

VALEURS DE L'AREQ

Égalité et justice - Nous accordons une attention particulière à la qualité de vie et au traitement équitable de toutes les personnes âgées.

Respect et reconnaissance - Valeurs d'accueil, d'écoute, d'acceptation et de valorisation des différences individuelles, d'opinion et de prises de position. Ces valeurs impliquent également que soit valorisée la contribution des personnes âgées à la société.

Engagement et solidarité - Toutes et tous, nous sommes appelés à mettre nos compétences au service des membres et des idéaux défendus par l'AREQ.

Concernant les statuts et règlements, les personnes déléguées auront à se prononcer sur toutes les propositions apportées par toutes les instances: CA, CN, CR, CS.

Lorraine Lafontaine, 1ère conseillère

COMITÉ DE L'ACTION SOCIOPOLITIQUE (CASP)

PARLONS ÉDUCATION



*Lorraine Lafontaine
Responsable sectorielle
du CASP*

Les responsables du comité de l'action sociopolitique (CASP) se sont réunis le mercredi 22 février pour entendre Martine Châtelain, membre du comité d'organisation stratégique de Parlons Éducation.

L'organisme a fait appel à plusieurs autres organismes pour faire entendre sa voix auprès du gouvernement. C'est ainsi que l'AREQ a été convoquée à participer aux 19 forums organisés dans 18 villes du Québec.

Parlons Éducation est l'occasion pour la population de discuter de l'amélioration du système d'éducation québécois. Les forums se tiennent le vendredi soir et la journée du samedi de mars à juin 2023. Montréal reçoit les participantes et les participants à deux reprises: 10 et 11 mars ainsi que 14 et 15 avril. Il y aura aussi une présentation virtuelle en juin.

Les sujets traités ont été divisés en cinq thèmes:

1. Repenser la mission de l'école d'aujourd'hui et de demain.
2. Construire un système d'éducation équitable pour tous les élèves.
3. Encourager l'inclusion sociale et culturelle de toutes les populations scolaires.
4. Respecter et valoriser les compétences professionnelles de tout le personnel scolaire.
5. Démocratiser le système scolaire québécois dans toutes ses composantes

Vous êtes toutes et tous invités à vous inscrire en allant sur le site : parlonseducation.ca. Le site est complet et intéressant.

Lorraine Lafontaine

Responsable sectorielle du CASP.

SOMMET DE LA RETRAITE



Le 13 octobre dernier, l'Observatoire de la retraite (observatoireretraite.ca) organisait le premier Sommet de la retraite. Il réunissait des participants et participantes de tous âges et de tous horizons sous le thème « *La retraite en 2040: agir maintenant pour la retraite de demain* ». Un des objectifs visait à aller au-delà d'une approche individualisante et moralisante de l'épargne-retraite.

Divers conférenciers ont brossé le portrait actuel de la retraite auprès de la population québécoise. C'est ainsi que nous avons pris conscience que le Québec n'a aucune mesure sociale au moment de cette période de la vie. Le gouvernement se désengage quand ses citoyens atteignent l'âge de 65 ans et qu'ils n'ont pas su ou pu cotiser à une retraite. L'aide apportée alors se réduit à zéro.

Le gouvernement fédéral intervient en offrant, à tous les Canadiens qui atteignent cette étape, la Sécurité de la vieillesse dont le montant peut être bonifié pour les gens à faible revenu. De tous les pays de l'OCDE c'est le Canada qui verse le plus petit montant.

Au Québec la retraite repose sur les épaules de chaque individu:

1. En participant à un fonds de retraite.
Selon un sondage Léger fait en préparation du Sommet, 38% des répondants et répondantes de 18 à 54 ans n'y avaient pas accès, ayant des revenus annuels de moins de 40 000\$. Au Québec, 21% de la population vit avec 20 000\$: étudiants, immigrants, travailleurs à temps partiel...
2. En contribuant au Régime des rentes du Québec (RRQ).
3. En cotisant à un Régime enregistré d'épargne retraite (REER).

Si la situation est difficile pour certains, elle est meilleure chez ceux et celles qui reçoivent des prestations des régimes publics de retraite. 84% des personnes participantes considèrent que leur situation financière est bonne. 97% de celles qui reçoivent une rente entre 40 000\$ et 50 000\$ la trouvent très bonne.

Modèle Québec

Des spécialistes, des conseillers, des chercheurs et des actuaires accompagnent les patrons d'entreprises et les syndicats pour la planification de l'épargne-retraite. Ce qui distingue le Québec, ce sont les multiples organismes qui s'occupent de la qualité de vie des citoyens de la province. Parmi ceux-ci on retrouve le Conseil du statut de la femme, la Tribune des retraités (avec une participation de l'AREQ), la Table régionale de concertation des aînés...

Lors de cette rencontre, l'Observatoire a proposé de réunir diverses compétences: spécialistes de l'épargne-retraite, représentants des syndicats et des employeurs, mais aussi ceux des groupes jeunesse, du milieu académique, des divers groupes sociaux afin de créer le *Conseil des partenaires de la retraite*. Ce sera un organisme public indépendant de consultation et d'étude qui pourra conseiller le gouvernement et sensibiliser la société québécoise aux différents enjeux de la retraite. Les participants du Sommet ont entériné cette proposition pour une amélioration future de la retraite de l'ensemble de la population québécoise.

En février 2023, l'AREQ-CSQ a déposé son mémoire à la Commission des finances publiques portant sur le document de consultation du Régime des rentes du Québec intitulé *Un régime adapté aux défis du 21^{ème} siècle*. Notre association appuie la création du Conseil des partenaires de la retraite (communiqué du 8 février 2023)

Carmen Landry-Simard, participante au Sommet de la retraite.



L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Comme nous avons tenu une assemblée générale de fondation en octobre et que nous y avons élu les membres du conseil sectoriel et désigné notre délégation au Congrès de l'AREQ devant se tenir en juin, nous n'avons pas l'obligation d'en tenir une en avril 2023.

Le Conseil sectoriel a plutôt choisi de vous soumettre les rapports annuels dans le numéro de juin qui sera envoyé à tous les membres.

Alice Gagnon, présidente

REMERCIEMENTS



Une retraite bien méritée!

Denyse Payette

Après de nombreuses années à la barre de notre bulletin mensuel, Denyse Payette a souhaité passer le témoin à quelqu'un d'autre, ce qui est légitime.

Merci à toi Denyse, pour ta disponibilité, ton professionnalisme, ta ponctualité, pour tout le travail colossal de production, de vérification des textes, de planification des envois et j'en oublie certainement des aspects. Toujours alerte pour nous rappeler certaines publications à faire, pour trouver des images, des présentations vivantes, pertinentes.

Merci d'assurer un coup de pouce à la nouvelle responsable. On reconnaît là les grandes âmes.

Merci! Merci! Merci!

Les membres du secteur Jeanne-Mance

REMERCIEMENTS



La vie est une surprise

La vie, c'est comme une boîte de chocolat ; on ne sait jamais sur quoi on va tomber.

Un chocolat bien amer

En cette fin d'année 2022, un feu a ravagé notre domicile en pleine nuit. Adieu habitation, meubles, vêtements, souvenirs d'une vie bien remplie.

Nous voilà, mon mari et moi, recueillis par la Croix-Rouge. Comment imaginer vivre un tel sinistre? On se dit souvent que ça n'arrive qu'aux autres...mais quand c'est TOI!

Ta vie bascule du jour au lendemain

La générosité de la communauté des membres de l'AREQ a fait une grande différence. Un baume au cœur dans notre détresse.

Un chocolat au goût de miel

Une bourrasque d'empathie et d'amitié a déferlé pour nous tendre la main. Vous avez manifesté votre soutien de façon tangible de maintes façons. Ce fut grandement apprécié. Nous sommes à un virage complet d'environnements, de vie et d'habitudes au 4^e âge si ce n'est pas de la résilience...qu'est-ce que c'est?

Ça se traduit par une adaptation positive, car elle apporte une évolution et de nouveaux défis que nous n'avions jamais envisagés auparavant. C'est une reprojexion dans l'avenir et non un recommencement à zéro.

Nous cheminons à lâcher prise pour laisser le passé derrière si on veut avancer dans notre Vie.

Il nous faut apprendre à distinguer l'important du superflu et au bout de la voie, trouver le bonheur et la sérénité.

C'est la grâce que je vous souhaite aussi.

Nous sommes très reconnaissants de vous avoir à nos côtés.

Monique Bigonnesse et Claude Champagne

DÉCÈS

Voici la liste des membres décédés ou dont le décès nous a été communiqué pour la période de septembre à mars 2023. Si vous avez des informations complémentaires, veuillez les communiquer à Mme Louise Laporte de Varennes à l'adresse : louise.devarennnes@sympatico.ca et il nous fera plaisir de les publier.



MORRISET, Nicole 1949 – 2022

Décédée à Terrebonne, le 28 septembre 2022, à l'âge de 73 ans, épouse de feu M. Pierre Galarneau.



CÔTÉ, Huguette, 1944 – 2022

Décédée à Montréal, le 17 décembre 2022, à l'âge de 78 ans.



GENTIL LEFEBVRE, Nicole, 1943 – 2022

Décédée à Montréal, le 17 décembre 2022, à l'âge de 79 ans.



DRAPEAU, Madeleine, 1932 – 2022

Décédée le 12 octobre dernier, à l'âge de 90 ans.



GAUVIN, Colette, 1940 - 2022

Décédée à Montréal, le 24 octobre 2022, à l'âge de 82 ans.



MAYER-ST-AMOUR, Marie-Paule, 1929 – 2023

Décédée au Centre d'hébergement Saint-Antoine-de-Padoue, le 23 février 2023, à l'âge de 94 ans.



KENISON, David,

Décédé à Montréal le 9 mars 2023.

Sont également décédés en 2022 :

- ✝ M. Pierre Paul Bélanger, à l'âge de 85 ans.
- ✝ Mme Monique Duchesneau-Bélisle, à l'âge de 88 ans.
- ✝ M. Guy Thibault, à l'âge de 76 ans.

Toutes nos condoléances aux familles endeuillées.

Avec la collaboration de Louise Laporte de Varennes

BÉNÉVOLES RECHERCHÉS

Le conseil sectoriel recrute toujours des bénévoles pour continuer la tradition de participation du plus grand nombre possible aux diverses activités et à l'organisation de nouvelles rencontres culturelles ou autres s'inscrivant dans les objectifs de l'AREQ.

Contactez Michel Lizotte au 514 750 – 5983 ou michellizotte1947@htomail.com qui assurera le lien avec le CS et qui pourra vous faire bénéficier d'une annonce ou d'une invitation aux membres du secteur à se joindre à vous.

Toutes les offres devront être sans coût pour le secteur et seront sujettes à l'approbation du Conseil sectoriel.

ACTIVITÉS SECTORIELLES À VENIR

Dates	Activité	Heure	Lieu
Mercredi 10 mai	Dîner de l'amitié	12 h 00	ITHQ
Mardi 16 mai	Déjeuner	8 h 30	Mikes
Mercredi 21 juin	Déjeuner de fin d'année	8 h 30	Mikes

Source : Bulletin Secteur Jeanne-Mance, octobre 2022

ACTIVITÉS RÉGIONALES À VENIR

Dates	Activité	Heure	Lieu
11 mai 2023	Séduction et consentement	9 h 30	École St-Pius X, Montréal
25 mai 2023	Assemblée générale régionale	9 h 30	Château Classique, Saint-Léonard
5 au 8 juin 2023	Congrès de l'AREQ (Membres délégués à l'AGA)		Lévis
Dimanche 11 juin	Quilles-o-thon 2023	13 h 30 – 16 h 30	Salon de quilles Moderne

Source : Bulletin Secteur Jeanne-Mance, octobre 2022

Il est à noter que toutes les activités qui se tiennent font l'objet de publication aux internautes, sont déposées sur notre site <https://jeannemance.areq.lacsq.org> et seront annoncées dans les bulletins à venir.



Comité sectoriel

Alice Gagnon, présidente
Lucien Deschamps, 1^e V.-P.
André Lalonde, 2^e V.-P.
Jean-Pierre Ménard,
trésorier
Michel Lizotte, secrétaire
Lorraine Lafontaine, 1^{er}
conseillère
Carmen Landry-Simard, 2^e
conseillère

Conception :
Arlène St-Pierre

Illustrations : prises sur
Google ou fournies par
l'auteur

Révision : Conseil sectoriel
et Sonia Trépanier

À PROPOS DU BULLETIN

Je suis honorée de reprendre le flambeau de Denyse Payette pour la conception et la mise en page du bulletin sectoriel *La Voix de Jeanne – Mance*. Nouveau titre, nouvelle signature visuelle qui évoluera au gré des prochaines parutions. J'espère que celle-ci vous plaira.

Arlène St-Pierre

Le bulletin du secteur est distribué aux membres présents lors des déjeuners mensuels et envoyé par courriel à tous les internautes.

Si cette situation ne s'applique pas à vous, et que vous désirez le recevoir par la poste, veuillez communiquer avec **Lucien Deschamps** au **514 353-0548**.

La demande doit être renouvelée annuellement.